

Abierto el plazo para pedir beca universitaria hasta el 15 de febrero - Mediterráneo - 22/12/2017

DE CONSELLERIA

Abierto el plazo para pedir beca universitaria hasta el 15 de febrero

|| C. G.
CASTELLÓN

La Conselleria de Educación destinará este curso 3,5 millones a becas de matrícula para los alumnos de grado y máster de la UJI y las otras cuatro universidades públicas valencianas. Por segundo ciclo consecutivo, los estudiantes de las universidades privadas, como el CEU, se quedan fuera de las ayudas. Solo se *salvan* los de Veterinaria, que no se puede cursar en la pública.

Las ayudas, que serán competitivas, por nota, se pueden solicitar desde hoy y hasta el 15 de febrero a través de un formulario en la página web de la Conselleria que deberán entregar en la universidad por registro. El pasado curso las ayudas beneficiaron a 342 alumnos de la UJI con la exención de la matrícula. ≡